



Descarta diputada error en la solicitud para cambio de horario

La diputada presidente del Congreso del Estado, Adriana Terrazas Porras, descartó que haya tenido error el solicitar el cambio de horario para eliminar el desfase con Estados Unidos, como lo comentó el senador, Gustavo Madero, quien dijo, presentó una reserva para Ojinaga.

Terrazas Porras refirió que el tema lo ha estado analizando con el senador, Rafael Espino y con los diputados Federales, Daniel Murguía y Daniela Álvarez para poder trabajar de forma coordinada y se realice el cambio, lo antes posible.

https://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=320963